
REQUERIMENTO
N.º577/2003

“Solicita  a  Empresa  Telefônica  a 
solucionar os problemas nos aparelhos de 
Telefone Público”

Senhor Presidente,

                         Considerando, que  atualmente  um  dos  meios  de 
comunicação mais importante que temos é o Telefone;

 Considerando, que uma grande parcela da população 
não dispõe de recursos financeiros para adquirir uma linha telefônica;

Considerando, que os aparelhos de telefone Público, é a 
maneira mais prática e útil para a população em questão;

É que:

O vereador  infra-assinado nos  termos regimentais  em 
vigor, REQUER, seja oficiado ao Ilmo Sr. Gerente Operacional da Empresa 
Telefônica,  solicitando digne-se Sua Senhoria,  a possibilidade de tomar 
algumas providências no sentido de efetuar uma vistoria nos  aparelhos 
de  Telefones  Públicos  da  cidade,  e  principalmente   nos   bairros 
Topolandia, Olaria e Itatinga.;

JUSTIFICATIVA:  Justifica-se  tal  pedido,  devido  a 
grande necessidade dos munícipes, em efetuar ligações telefônicas, tendo 
em vista que nos locais  acima mencionados, os aparelhos se encontram 
com problemas.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 06 de novembro de 2003.

Marcos Antônio do Carmo Fuly
VEREADOR
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